

<b>Medio</b>	Dpp.cl
<b>Fecha</b>	28-07-2015
<b>Mención</b>	El Defensor Nacional presentó a nuevos integrantes del Comité del Proyecto Inocentes. Leonardo Moreno es académico de Derecho de la UAH.

## El Defensor Nacional presentó a nuevos integrantes del Comité del Proyecto Inocentes

*Andrés Mahnke anunció que al grupo se sumó Paulo Egenau, director ejecutivo de la Fundación Paréntesis y presidente del Consejo de la Sociedad Civil de la Defensoría, mientras que el ex Defensor Nacional Georgy Schubert y el ex Defensor Regional Metropolitano Leonardo Moreno seguirán participando, ahora como académicos.*



De los cinco nuevos casos presentados, dos fueron validados y se incorporarán próximamente al proyecto.

**Por Marcelo Padilla V.,  
Defensoría Nacional.**

Con la presentación de varios nuevos integrantes y la revisión de casos que postulan a la iniciativa, esta mañana se efectuó la primera reunión anual de Comité Editorial del Proyecto Inocentes, a través del cual la Defensoría Penal Pública busca reparar el daño público a la imagen de personas que han sido encarceladas injustamente, acusadas de delitos que no cometieron.

Durante el encuentro, el Defensor Nacional, Andrés Mahnke, explicó a los participantes el modo en que funcionará la coordinación del proyecto, pues en su variante comunicacional esa tarea se trasladó a la Defensoría Nacional en Santiago y quedó en manos del periodista Alexis Matamala, hasta hace pocos

meses encargado de Comunicaciones de la Defensoría Regional de Los Lagos. La coordinación jurídica, en tanto, seguirá a cargo del abogado Humberto Sánchez.

“Queremos mejorar tanto el conocimiento del Proyecto Inocentes como el posicionamiento de la Defensoría Penal Pública hacia un ámbito más amplio del que hemos explorado hasta ahora, razón que explica que la coordinación de Comunicaciones de este proyecto la trasladáramos desde Concepción a Santiago”, explicó.

## **EX DEFENSORES**

Andrés Mahnke señaló que el ex Defensor Nacional Georgy Schubert y el ex Defensor Regional Metropolitano Leonardo Moreno seguirán participando en el proyecto, aunque ahora el primero lo hará como académico de la Universidad Católica de la Santísima Concepción y el segundo como profesor de la Universidad Alberto Hurtado.

El Defensor Nacional aprovechó de dar la bienvenida al grupo a Paulo Egenau, director ejecutivo de la Fundación Paréntesis. “Queremos aprovechar el conocimiento que ambos (Schubert y Moreno) tienen de este proyecto y mantener su visión, ahora desde sus respectivos espacios académicos. Paulo (Egenau), en tanto, viene como representante de nuestro Consejo de la Sociedad Civil, que además preside”, aclaró.

También se sumaron a la reunión el Defensor Regional del Maule, José Luis Craig, junto a los ya nombrados coordinadores del proyecto, quienes luego presentaron ante el comité cinco nuevos casos, dos de los cuales fueron acogidos, mientras que un tercero volverá a ser analizado en una próxima reunión del grupo.

Los casos validados para el proyecto provienen de las regiones de Valparaíso y La Araucanía, respectivamente, y serán publicados próximamente en la página web [www.proyectoinocentes.cl](http://www.proyectoinocentes.cl).

Los demás participantes del comité fueron el académico Mauricio Duce (UDP), la socióloga María Eugenia Hofer, y la jefa del Departamento de Estudios y Proyectos (DEP) de la Defensoría, Sofía Libedinsky, entre otros.